

Grupo de Puebla rechaza activación del TIAR para intervenir militarmente en Venezuela



Brasilia, 12 sep (RHC) Los miembros del Grupo de Puebla, formado por líderes progresistas de América Latina y Europa, repudiaron cualquier intervención militar en Venezuela e instaron hoy al diálogo como única manera de lograr una solución pacífica en ese país.

La organización, en la que figuran expresidentes como Luiz Inácio Lula da Silva, Rafael Correa, Fernando Lugo, Ernesto Samper, José Luis Rodríguez Zapatero y Dilma Rousseff, rechazó la invocación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), aprobada este miércoles en la Organización de Estados Americanos (OEA), que puede resultar en una intervención militar en Venezuela.

En una declaración conjunta, amplificada por medios periodísticos, el foro reitera su posición, 'acordada durante el primer encuentro del grupo en julio de 2019, de defender una solución pacífica al grave conflicto político, económico y social por el que está atravesando el pueblo de Venezuela como única vía

posible', reporta Prensa Latina.

Destaca que 'el uso de la fuerza y la militarización de las fronteras solamente agravaría el conflicto, sometiendo a su pueblo a mayores sufrimientos y creando un clima de tensión con los países vecinos susceptible de escalar en cualquier momento'.

Reafirma además su compromiso con la democracia, defendiendo la salida diplomática, el diálogo y la negociación como únicas vías para la solución al conflicto.

Por todo lo anterior, 'el Grupo de Puebla declara su solidaridad con el pueblo venezolano, repudia la amenaza de una intervención militar y apoya la promoción del diálogo en el país'.

Hasta el momento, la organización registra 32 líderes progresistas de América Latina y Europa, que se reunirán en noviembre, en una segunda reunión que tendrá lugar en Argentina.

También hay cuatro excandidatos presidenciales, dos actuales abanderados al poder, exministros, gobernadores, diputados, senadores, abogados, entre otras personalidades. El grupo político tuvo su debut a mediados de julio en la ciudad mexicana de Puebla.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201812-grupo-de-puebla-rechaza-activacion-del-tiar-para-intervenir-militarmente-en-venezuela>



Radio Habana Cuba